

Stadtwerke Germersheim spenden Hort St. Martinus 200,- € für Outdoor-Werkstatt

Seit Längerem waren wir auf der Suche nach einer Baubude für die Hortkinder, in die eine Werkstatt eingerichtet werden soll. Dank unserem Ortsbürgermeister Herrn Leuthner bekamen wir eine, die wir uns herrichten konnten. Bei der ersten Besichtigung hatten sich die Kinder notiert, was an der Baubude alles gemacht werden muss. Schnell war klar: Es gibt viel zu tun.

Dank der Mithilfe einiger Horteltern wurde die Baubude Ende Januar ausgeschlachtet.

Dann wurde der Tatendrang jedoch durch die Tatsache ausgebremst, dass wir ohne finanzielle Unterstützung mit unserem Projekt nicht weiter vorankommen.

Es wurden Ideen gesammelt und am Ende beschlossen wir, am Kerwe-Wochenende eine Tombola zu veranstalten. In diesem Sinne versendeten wir Briefe mit der Bitte um Sach- oder Geldspenden mit dem Verwendungszweck „Outdoor-Werkstatt“.

Nach einigen Tagen bekamen wir die Rückmeldung von den Stadtwerken Germersheim, dass sie unser Projekt toll finden und dies gerne unterstützen möchten. Die Freude war groß, als Herr Baumgartner von den Stadtwerken Germersheim am Freitag, dem 04.03.2016, den Kindern vom Hort St. Martinus einen Scheck über 200,- € für das Projekt „Outdoor-Werkstatt“ überreichte.



Mit dieser Unterstützung kommen wir unserem Ziel ein Stückchen näher.

Herzlichen Dank an die SWG!

**Ramona Stein
und das Hortteam**